

Inician en San Carlos grabaciones de telenovela

Escrito por comunicado

Lunes 18 de Enero de 2021 21:56



San Carlos Nuevo Guaymas, Sonora; enero 18 de 2021.- Sonora cuenta con una amplia variedad de destinos con locaciones increíbles para grabar series, novelas y películas de talla nacional e internacional, expresó Luis Núñez Noriega durante el inicio de grabaciones de la novela Fuego Ardiente.

El coordinador de la Comisión de Fomento al Turismo, acompañado por el productor de esta telenovela, Carlos Moreno, reconoció la importancia de contar con este tipo de producciones para promocionar los destinos de Sonora en otras regiones del país y del extranjero.

Inician en San Carlos grabaciones de telenovela

Escrito por comunicado

Lunes 18 de Enero de 2021 21:56

"Estamos muy contentos de darle la bienvenida al estado a esta producción, Sonora siempre los recibe con los brazos abiertos, la intención de la gobernadora Claudia Pavlovich es generar polos de atracción para este tipo de iniciativas para promocionar nuestros destinos y es algo en lo que nos hemos enfocado", dijo.

Núñez Noriega reconoció el esfuerzo que la producción de esta telenovela ha realizado para respetar los lineamientos y protocolos establecidos para evitar contagios por Coronavirus, además de informar que la propia familia turística de Sonora ha hecho lo correcto y se ha capacitado para atender a los visitantes.

"Celebro que todos pongamos de nuestra parte para evitar al COVID, de esa manera todos nos protegemos, todos nos cuidamos y como una gran familia, todos hacemos nuestro esfuerzo para evitar contagios y podemos seguir adelante trabajando por el bien de la economía de Sonora y de México", mencionó.

El productor de esta telenovela, Carlos Moreno, reconoció el impulso que el Gobierno del Estado y la gobernadora Pavlovich Arellano ha otorgado a los municipios y sus destinos para posicionarlos para realizar este tipo de producciones.

"Lo único que queremos es retratar este rincón de nuestro México, que es tan hermoso y espero que la gente cuando vea esta novela se le antoje venir aquí", mencionó el productor televisivo.

Carlos Moreno detalló que las locaciones elegidas para esta producción, son San Carlos, en el municipio de Guaymas y Navojoa, al sur de Sonora. Además, reiteró su compromiso de continuar trabajando apegados a las recomendaciones emitidas por las autoridades de salud para evitar la propagación del coronavirus.

Durante el "claquetazo" oficial de inicio de grabaciones estuvieron los actores: Kuno Becker, José María de Tavira, Carlos Ferro, Mariana Torres, Claudia Martín y Felipe Carrera.

Inician en San Carlos grabaciones de telenovela

Escrito por comunicado

Lunes 18 de Enero de 2021 21:56

En detalle:

- Novela: Fuego Ardiente
- Grabaciones: San Carlos y Navojoa
- Empresa: Televisa